



## **Catarina Da Costa**

**Chef de projet Communication numérique**

Catarina Da Costa a rejoint l'IRAFPA en septembre 2020 dans le cadre de son stage de Master. Elle en est chef de projet communication numérique depuis janvier 2021.

Sa thèse de Master en Management à la faculté GSEM de l'Université de Genève a porté sur l'intégration de la Responsabilité Sociétale des Entreprises (RSE) dans leurs décisions.

Elle intervient également pour l'Association OVSM - Observatoire des Valeurs de la Société et du Management - et a été Vice-présidente Finances de la Junior Entreprise Genève.